



Liebe Wanderer

... der Mai ist gekommen – die TV-Wanderer schwärmen aus!

Am Sonntag, **25. Mai 2025** findet unsere Frühjahrswanderung statt.

Wir sind unterwegs im südlichsten Rheinhessen – nur wenige hundert Schritte weiter, und wir befinden uns in der Pfalz.

Es geht nach **Flörsheim-Dalsheim**. Eine Besonderheit dieser Region ist die große Anzahl von Trulli. Der Ortsteil Dalsheim ist von einer fast kompletten Mauer umgeben, der **Fleckenmauer (1395)**. Sie ist über einen Kilometer lang und umschließt den historischen Ortskern. Wir starten am **Bahnhof von Flörsheim-Dalsheim** und sind nach wenigen Metern im alten Ortskern von Dalsheim. Unser Weg führt uns zum jüdischen Friedhof aus dem 16. Jh. Der Friedhof ist einer besterhaltenen und sehenswertesten jüdischen Friedhöfe Rheinhessens. Wir wandern weiter und werfen noch einen Blick zurück auf die Fleckenmauer. Dann gehts in die Wingerte (Rheinhessen halt...) leicht bergauf an der „XXL-Genussliege“ vorbei und wir erreichen den Goldbergbrunnen (Weinausschank). Danach geht's am „**Trullo Fräulein von Flörsheim**“ vorbei und beim Ortseingang Mölsheim entscheiden wir, ob die „**Weinrast mit Weitblick**“ in Mölsheim besucht wird (zusätzliche Steigung!!). Durch die Weinberge mit herrlichen Ausblicken bis hin zum Donnersberg und entlang von Resten eines Hohlweges geht es nun zurück nach Dalsheim zum Startpunkt unserer Wanderung.

Am Ende der Wanderung ist eine Einkehr geplant.

- Treffpunkt und Start: An der Haybachhalle um 10:00 Uhr.
- Fahrt nach Flörsheim-Dalheim, parken am Bahnhof (genaue Anfahrtsskizze folgt).
- Länge der Tour: ca. 10,2 km und ca. 140 Höhenmeter.
- Dauer: ca. 2:40 Std. reine Gehzeit, keine besonderen Schwierigkeiten.
- Ausrüstung: Festes Schuhwerk, Wanderstöcke sind sinnvoll, Wanderbekleidung, ggf. Regenschutz, Rucksackverpflegung, ausreichend Getränke mitnehmen.
- **Achtung: Bei der Wanderung gibt es wenig Schatten, Sonnenschutz (Creme und Kopfbedeckung) sind notwendig.**

Ich freue mich auf Eure Teilnahme, Gäste sind wie immer herzlich willkommen,

Liebe Grüße Gerhard